



Información de C.N. Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



Comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear

Domingo, 24 de abril de 2022

La central nuclear de Cofrentes notificó al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) el pasado domingo 24 de abril, a las 14:20 horas, la parada ordenada de la central de manera conservadora.

La planta que se encontraba trabajando a la potencia nominal, estaba realizando diferentes revisiones rutinarias, identificándose un aumento del número de arranques de las bombas encargadas de extraer el agua que llega al sumidero del pozo seco.

A pesar de no haber alcanzado los valores establecidos en los procedimientos de la central, se decidió iniciar la parada ordenada de la central de manera conservadora, para posteriormente acceder al pozo seco e identificar el origen de la anomalía.

Fruto de las inspecciones realizadas, se ha identificado el origen del aporte de agua en una línea de pequeño diámetro, 3/4 de pulgada, de instrumentación de medida de caudal de recirculación.

En estos momentos se continúan realizando los trabajos para resolver la causa de la anomalía, que no ha tenido impacto en la seguridad de las personas, ni en la instalación, ni en el medio ambiente.

Todos los sistemas de seguridad de la central han funcionado adecuadamente según diseño y la planta se encuentra estable en condición de parada segura.